



KG Rot-Weiße Husaren 1953 e.V. Andernach
www.rot-weisse-husaren.de

Pressbericht vom 14.01.2023

Husaren feiern gut besuchten Regimentsball

Wenn im Restaurant „Da Rosanna“ die Gäste in Rot und weiß gekleidet sind, ist es jedem klar. Die Husaren feiern ihren Regimentsball. Viele Husaren waren gekommen um nach der Unterbrechung wieder in Uniform und Kostüm zu feiern. Kommandeur Sascha Schulz eröffnete mit seinem Dreigestirn um 19:11 Uhr bei bester Laune die Veranstaltung. Es wurden an diesem Abend ausgelassen gefeiert, Beförderungen ausgesprochen und die verschiedensten Orden an Mitglieder ausgegeben. Auch seine Tollität Prinz Stefan I. und ihre Lieblichkeit Prinzessin Birgit I. ließen es sich nicht nehmen, mit ihrem Hofstaat die Husaren zu besuchen. Angeführt von Festausschuss-präsident Jürgen Senft zog das Prinzenpaar unter viel Jubel ein. Nach den Ansprachen wurde Schatzmeisterin Monika Hochgeschurz mit dem Verdienstkreuz des Festausschusses geehrt. Sandra Schröter erhielt die Festausschuss Spange. Die Ehrungen entfachte viel Jubel unter den Karnevalisten. Auch das Prinzenpaar war nicht mit leeren Händen gekommen. Sie ließen es sich nicht nehmen einige Anwesende mit ihrem Sessionsorden auszuzeichnen. Für die Jüngeren hatte das Tollitätenpaar einen eigenen Orden auflegen lassen. Die scheidende Regimentstochter Kimberly Friedland überreichte an diesem Abend ihre Kette an ihre Nachfolgerin Katharina Versch, die damit nun offiziell das Amt der Regimentstochter übernahm. Später am Abend hatte der Vertreter von FAN Flandern (Antwerpen) Kaiser Willi noch eine Überraschung dabei. Claudia Bersch wurde mit der goldenen Feder für ihr langjähriges Engagement und ihre Leistungen bei den Rot-weißen Husaren geehrt. Der offiziellen Teil der Veranstaltung wurde mit dem Husarenlied beendet, ehe noch lange in Husarenmanier gefeiert wurde.





KG Rot-Weiße Husaren 1953 e.V. Amdernach
www.rot-weisse-husaren.de

Pressbericht vom 14.01.2023